

Frei y Aylwin escucharon a Gabriel Valdés en primera fila

También en la ceremonia de lanzamiento de su libro "Para construir el futuro", Gabriel Valdés distendió todo tipo de ánimos y consiguió una cordial e íntima velada, en que, pese a los personajes asistentes, él fue protagonista indiscutido.

En un pequeño salón en la Casa Colorada se instaló la tarima en la cual se ubicaron el propio Valdés; el presentador Jorge Edwards y el editor, presidente de editorial Los Andes, el senador Sebastián Piñera.

El primera fila, profusión de presidentes: el actual, el electo, el ex del Uruguay Julio María Sanguinetti. Pero hubo más: tres senadores designados: Olga Feliú, Ronald Mac Intyre y William Thayer; Sergio Onofre Jarpa (a quien el propio Valdés fue a buscar atrás, para que sentara en la fila VIP); el obispo Bernardino Piñera, a quien se ve en contadas ocasiones. Desde el sector del gobierno más tenso del momento aparecieron tranquilos, nada de tenso ellos, el ministro Foxley y el director del Presupuesto, Arellano. Y así, el abanico político se repetía fila tras fila, con los amigos de Gabriel Valdés de izquier-

da, de derecha, camaradas...

Aunque, como él mismo recordó, "no corresponde que el autor hable en el acto de presentación de su obra", Gabriel Valdés no se aguantó y lo hizo; breve y bien. Dijo que este libro tiene por tarea ser algo así como la "memoria" de estos cuatro años de Congreso. Una en que "no basta resaltar obras ejecutadas ni leyes despachadas; interesa destacar el ambiente de reencuentro, paz y responsabilidad que ha imperado en Chile". Por cierto que no perdió la oportunidad Valdés de dirigir lanzas hacia la ubicación del Congreso en Valparaíso; y celebró a cuatro de los ministros de Aylwin: Boeninger, Correa, Cumpido y Krauss. El mensaje lo dejó para el final: "el Congreso Nacional tendrá también que ser reforzado en sus atribuciones dentro de un proceso de democratizador que se ha iniciado". Y precisó puntante: "Nuestra institucionalidad requiere cambios, pero también sostener su noble tradición... dignidad y rigor para enfrentar las oleadas de vulgaridad, de inmediateísmo y de carencia de valores que se cierne sobre el mundo y que no se detiene en nuestras fronteras".



El presidente de la Cámara de Diputados, Jorge Molina; el Presidente de la República, Patricio Aylwin; el Presidente electo, Eduardo Frei, y el ex Presidente de Uruguay, Julio María Sanguinetti.



El escritor Jorge Edwards, uno de los presentadores del libro, junto al senador Eduardo Frei; el presidente del Senado y autor del libro, Gabriel Valdés, y Julio María Sanguinetti.



Maura de Valdés (señora de Max Valdés); Antonia Echenique (señora del embajador de Chile en España, Juan Gabriel Valdés), y Silvia Soubietto de Valdés.



El director del Presupuesto, José Pablo Arellano; el director del diario "La Segunda", Cristián Zegers Artztia, y el Presidente electo, Eduardo Frei Ruiz-Tagle.



El senador Sergio O. Jarpa; el Ministro de Hacienda, Alejandro Foxley, y el senador Máximo Pacheco.



El senador Sebastián Piñera dijo en la presentación del libro de Gabriel Valdés: "Es un hombre de múltiples colores en un mundo gris y que si no existiese habría que inventarlo". A su lado los senadores Sergio Pérez y Máximo Pacheco.



Monseñor Bernardino Piñera y Daniel Risopatrón, durante la ceremonia de presentación.

Frei y Aylwin escucharon a Gabriel Valdés en primera fila [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Frei y Aylwin escucharon a Gabriel Valdés en primera fila [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa